



# あけましておめでとうございます



## 山崎区長新春対談

### 東京オリンピック・パラリンピック競技大会組織委員会スポーツディレクター 室伏広治さんを迎えて

平成31年を迎えるにあたり、東京オリンピック・パラリンピック競技大会組織委員会スポーツディレクターの室伏広治さんをお招きし、山崎区長と対談していただきました。今号では来年に開催が迫った東京2020オリンピック・パラリンピック競技大会への想いなどのお話をお届けします(2・3面)。

対談の様子は、1/1(火・祝)~5(土)の「江東ワイドスクエア」(ケーブルテレビ11チャンネル)で放送します※「江東ワイドスクエア」は、1日4回(9:00~、12:00~、15:00~、19:00~)1時間枠で放送中です。

区民の皆様、あけましておめでとうございます。輝かしい年頭にあたり、江東区議会を代表して皆様のご健勝とご多幸を心からお祈り申し上げます。

昨年10月に開場した豊洲市場や、東京2020オリンピック・パラリンピックの中心地として、国内外の注目を集める本区ですが、待機児童解消や高齢者・障害者福祉の充実、安全・安心なまちづくり等、喫緊の課題が山積しています。さらに、豊洲市場周辺のにぎわい創出や地下鉄8号線の豊洲く住吉間延伸、次世代へのレガシーを見据えた東京2020大会の着実な準備などにも、積極果敢に取り組んでいかなければなりません。

区議会の役割は、行政に皆様の声を反映させ、必要な行政サービスを提供できるようにすること、また、行政を監視し、必要な時には行政と連携して課題解決に取り組むことにあります。私は議長として、議会の有する権能が十分発揮できるよう議会運営に尽くし、住みよい江東区を目指してまいります。

本年も皆様のご理解とご協力をお願い申し上げます。



江東区議会議長  
**佐藤 信夫**

区民の皆様、新年あけましておめでとうございます。年頭にあたり、皆様のご健勝とご多幸をお祈り申し上げます。さて、本年は天皇陛下が御退位され、皇太子殿下が御即位されます。新たな時代の幕開けとなります。本区においても、昨年10月に開場した豊洲市場が初めての新年を迎えました。本区といたしましては、豊洲市場が将来にわたり、区民の皆様が親しまれ、魅力あふれるまちの拠点となるよう、市場内外の方とともに、その活性化に取り組んでまいります。

さらに来年には、東京2020オリンピック・パラリンピックの開催が控えており、本区は大きく発展するチャンスを迎えております。

平成の先の新たな時代においても、江東区が更なる飛躍を遂げるとともに、区民の皆様が先々も安心して住み続けられるまちとなるよう、チーム江東一丸となって、全力を尽くしてまいります。

本年も区民の皆様のご支援、ご協力をお願い申し上げます。



江東区長  
**山崎 孝明**

年賀状などのあいさつ状(答礼のための自筆によるものを除く)は、公職選挙法により禁止されています。本紙をもってごあいさつとさせていただきます。